

# 大東不<sup>レ</sup>長<sup>ミ</sup>

(20)

## 春の序曲 — 飯盛おろし —

ある。

吹いていたのだろうか…。

四条畷の合戦の修羅場に

吹いた、正平三年の春一番

も、はるかに遠い季節のい

表ふみ、田おこし、道具  
の手入れ、桜の時季に始ま  
る苗代作りの手はずなど豊

穣(じょう)を願う農家の

春用意はもう始っている。

永遠でもあり、豊かでも

就職、受験、卒業、入学  
等、春準備は着実に、それ

節への感概を、風に見る思

いわれている。

いが私は強いのだが…。

市内D高校では校歌に

いが私には強いのだが…。

「生駒おろしに…」と

いが私は強いのだが…。

近くて遠い距離を漠然と見

立ちはじめたらしい。

希望の春を歌っている。

見渡すと山際はほのかに

春一番のあと、一日足ら

山すそのぼう洋とした遺

跡群の古代の暮らしに、飯

盛おろしはじょうじょうと

北西風が日本列島を吹き

飯盛山のやまなみからす

ふりまかれる黄砂に「な

んやのん」と文句を言いつ

つ一瞬のロマンを見る風の

野にかけて、壮大な春の

抜けて行く。

序曲がはじまる。

文・川西恵美子

立春、春一番という言葉

大きいなるミステリアスな  
春のさきがけである。

春を呼ぶ呪文(じゅもん)

りぶえ)をとどろかせながら  
荒れる様子は、さながら

春を呼び立てる魔(ま)

何となく前ぶれの様な風  
が出はじめたと見る間に、

電線を吹き抜ける風が、ビ

ヌーピューと虎落笛(もが

りぶえ)をとどろかせながら  
荒れる様子は、さながら

春を呼ぶ呪文(じゅもん)

立春、春一番という言葉

大いなるミステリアスな  
春のさきがけである。

「えらい風でしたね」「ほ

んとにかくせんわ、毎

年の事ですけど」立春を過

ぎて間もなく、日脚(ひあ

し)は着実に伸びて、空の

い低気圧に向かって最初に

明るさはもうだれの目にも  
吹き込んで来る南風を春一

番という。冬の風、さら

いの風、春一番等、飯盛山

一と吹き抜ける春一番の

何と誇らしげな訪れであろ

から吹きおろす風に山の名



飯盛山からすそ野にかけて吹きおろす「飯盛  
おろし」春の訪れはもうそこまで…